

2017.08.29.

—中学校区一斉清掃作業報告—

町内会長 菅野信成

去る、8月27日(日)8:00~9:00 栗津天満神社を中心に、広範囲にわたり、町内の道路や公共施設周辺の清掃を行いました。

本行事は、加古川中学校の教育の一環として、夏休み最後の日曜日を利用して行われるもので、加古中の生徒全員参加で、各地元の方々との共同作業を通じて交流を深めることが目的です。

参加した中学生たちにとっては、草引きやゴミ拾いなど初体験のことも多く、清掃前と後を比べて、汗を流した効果を感じてもらえたら成功です。

町内の美化は、防犯効果もあると云われています。

町内を流れる用水路の清掃は、毎年栗津水利組合が、ボランティアで行い参加者は平均4時間作業で、延150人を上回ります。水路へのゴミのポイ捨ては、集中豪雨時、水路の流れを堰き止め、水位上昇による逆流で、側溝から溢れることとなります。昨年11月の深夜のドカ雨により、栗津町内の道路も4か所冠水しました。水利組合役員が早く気づき対処したので大事にはなりませんでした。

*ゴミのポイ捨ては止めましょう。誰かが後始末をすることになります。

*町内美化のため、毎日ゴミ拾いをしている方々に感謝!!。

今回の校区一斉清掃の参加者は、

地元中学生=88名+引率の先生

少年団=約120名

老人クラブ=約40名

*御協力ありがとうございました。



